



Montag, 8. November 2021
19.00 Uhr Volksschule Sulz



Einladung der Gemeindevertretung Sulz

Gemeindeentwicklung geht uns alle an. Zur Zeit erarbeiten wir für die Gemeinde Sulz einen **Raumentwicklungsplan (REP)**. Darin werden Ziele und Bilder für die Zukunft unserer Gemeinde formuliert. Der REP ist Grundlage für die Flächenwidmungs- und Bebauungsplanung und damit auch für zukünftige Projekte in der Gemeinde.

Die Gemeindevertretung lädt Sie zur aktiven Mitgestaltung ein!

Wir werden über Mobilitätsfragen, Zentrumsentwicklung, Freizeitflächen, Bauflächenreserven, Gehwege, Betriebsgebiete, öffentliche Räume etc. diskutieren und Ihre Anregungen mit in die Planung einbeziehen.

Wir treffen uns am Montag, den 8.11.2021 um 19:00 Uhr im Saal der Volksschule Sulz und beginnen mit einem kurzen Blick auf das Zielbild unserer Region. Für die Region Vorderland-Feldkirch ist im vergangenen Jahr ein Zielbild entworfen worden, das auch für unsere Gemeindeentwicklung Relevanz hat.

Experten des Büros stadmland werden im Anschluss über den REP-Prozess informieren und zur Diskussion überleiten.

Wir freuen uns auf gemeinsames Ideen schmieden, Pläne wälzen, Aspekte diskutieren und einen spannenden Abend! Es gelten die aktuellen Corona-Vorschriften.

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Sulz

